



## 田原本町 二十歳のつどい

成人の日の1月12日、弥生の里ホールで「田原本町二十歳のつどい」が開催されました。今年の対象者は、平成17年4月2日から平成18年4月1日生まれの308人。

来賓や保護者が見守る中、色鮮やかな振り袖や袴、真新しいスーツに身を包んだ参加者231人が新たな門出を踏み出しました。式典では高江町長が「両親・家族への感謝」と「自分だけは自分の価値を下げず、限界を作らず挑戦してほしい」と述べられ、今後の健闘を祈されました。

私たち、古くからの歴史と伝統を感じられるこの田原本町で生まれ育ち、楽しいことや辛いこと、さまざまな思い出がありました。その全てが現在の私たちを形作る大切な経験となりました。現在では、一人一人が選択した道を精一杯歩んでおりますが、多くの方々の支えのもうと、ここまで成長してきました。本日、私たちは新たに二十歳を迎えた者として責任と自覚を持ち、自らの力で未来を切り開いていく大人となります。これまで周りの方々に支えさせていただいたように、いつか誰かを支えられるよう誠心誠意、尽力いたします。今日を新たなスタート地点とし、感謝を力に変えて、挑戦を恐れず、困難に立ち向かい、一人一人が社会を支える力となれるよう、より良い明日を築いて参ります。

代表 江口詩那乃さん



謝辞（一部抜粋）



Facebook Instagram

Facebook

Instagram

でも掲載中！

